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Los sindicatos médicos presentan un Pacto de Estado en Sanidad con 7 

ejes 

 

 

 

 

 

 

 

La Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), que agrupa a más de 50.000 médicos españoles, celebra este fin de 

semana en A Coruña su XII Congreso bajo el lema ‘El médico es la garantía del SNS’ con el objetivo de ‚convertir más que nunca al 

profesional en el eje de la necesaria recuperación del sistema público, después del deterioro provocado por gestores y políticos‛, 

según señala CESM en un comunicado. 

  

Según lo expuesto en esta primera jornada de congreso ‚la preocupante situación en la que se encuentra el Sistema Nacional de 

Salud no tiene que ver con el color político del Gobierno en funciones, ni con la composición, probablemente más heterogénea, del 

entrante, sino con los recortes experimentados en los últimos años‛. Además de ‚la pérdida de oportunidad para racionalizar 

estructuras, modernizar material y equipos, y equiparar salarios y condiciones laborales con Europa. 

Enlace a web 

Abbott pagará 22.000 millones para convertirse en el gigante de la 

tecnología sanitaria 

 

 
 

 

 

 

El gigante Abbott sigue creciendo. La compañía estadounidense de tecnología y productos sanitarios comunicó ayer que ha 

llegado un acuerdo para comprar a su rival St. Jude Medical, una firma especializada en dispositivos médicos de uso cardiaco. El 

acuerdo se ha cerrado en 25.000 millones de dólares (22.000 millones de euros). Se trata de una de las mayores fusiones del sector 

de la salud en los últimos meses. 

Los accionistas de St. Jude recibirán 85 dólares por acción, de los que 46,75 dólares se desembolsarán en efectivo y el resto en 

títulos. La oferta representa un 37% de prima respecto al cierre de cotización de la adquirida en la sesión del miércoles. El acuerdo 

supondría 0,21 euros de ingresos por acción, según la empresa. 

Los mercados recibieron la noticia relanzando los de St. Jude, que crecían más de un 25% al inicio de la sesión, y castigando los 

títulos del comprador, que caían alrededor de un 5%. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-sindicatos-medicos-presentan-un-pacto-de-estado-en-sanidad-con-7-ejes-7995
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://cincodias.com/cincodias/2016/04/28/empresas/1461843025_717552.html
http://cincodias.com/cincodias/2016/04/28/empresas/1461843025_717552.html
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-sindicatos-medicos-presentan-un-pacto-de-estado-en-sanidad-con-7-ejes-7995


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

¿Quién será el mayor gigante del sector farmacéutico en 2016? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La compañía suiza Roche se ha convertido en la mayor compañía del sector farmacéutico en el mundo. El pasado año superó los 

43.700 millones de euros en facturación y este primer trimestre del ejercicio ha seguido creciendo. 2015 lo cerró con un alza del 5%, 

un ritmo que mantiene hasta finales de marzo y que ha permitido a la multinacional superar a Novartis, hasta ahora la mayor 

compañía del sector. En el primer trimestre de 2016 ingresó 11.285 millones, gracias al área de fármacos, aunque alrededor de una 

cuarta parte del total ya proviene de su negocio de diagnóstico. 

El incremento del pasado año fue espoleado por su cartera de productos oncológicos, con un alza del 8%, gracias a 

medicamentos frente a tumores como Herceptin (cáncer de mama) o Avastin, costosos tratamientos que se encuentran entre los 

líderes en su segmento desde hace varios años. Además, el área de inmunología (con un alza del 24%) también ayudó a mejorar 

las ventas. 

Enlace a Web 

 

Industria farmacéutica: una píldora económica 
 

 

 

 

 

 

 

 

Es muy probable que se haga complicado no pensar en cualquier día o semana en que no ingiramos un ibuprofeno, un 

paracetamol o que muchos no tengan que utilizar el inhalador debido al asma que puede producir el polen de las plantas o el 

polvo de la casa. Todos esos productos, analgésicos o medicamentos los crea la industria farmacéutica y en Castilla y León, de un 

tiempo a esta parte, ha cobrado mucha importancia con la implantación de varias fábricas de las compañías más importantes del 

sector. 

Según datos de la consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Castilla y León, desde el año 2011 hasta el 2014 (última cifra 

conocida) la cantidad de plantas de fabricación de productos farmacéuticos ha aumentado de 17 a 22, aunque bien es cierto 

que la cifra de negocio respecto a la totalidad del país ha disminuido desde el primer hasta el último año. Entre 2011 y 2013, el valor 

de la producción ascendió hasta casi un millón de euros para que al año siguiente la cifra de negocio se redujese hasta la mitad, 

pasando a algo menos de 500.000 euros. 

Enlace  a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/quien-sera-el-mayor-gigante-del-sector-farmaceutico-en-2016-7990
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/industria-farmaceutica-una-pildora-economica-7997
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/industria-farmaceutica-una-pildora-economica-7997
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/quien-sera-el-mayor-gigante-del-sector-farmaceutico-en-2016-7990


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El madrileño Hotel AC Cuzco acogerá este 

martes  la celebración de la junta general de 

accionistas ordinaria de Laboratorios 

Farmacéuticos Rovi, compañía de la que López-

Belmonte es consejero delegado. La junta, novena 

desde que se celebra desde la salida a bolsa del 

laboratorio en 2007, comenzará a las 11:00 horas 

en la Sala Gran Fórum y contará con la 

intervención su presidente, Juan López-Belmonte 

López. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Portugal entre países que devem transpor 

regras de contratos públicos 

 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. GSK se adelanta al sector con un nuevo modelo de propiedad intelectual y 

patentes 
 

2. Novartis fabricará en España la mayor parte de los fármacos comprados a GSK 

3. Buscan acortar tiempo de desarrollo de medicamentos 

4.  La industria aumenta un 63% su inversión en ensayos clínicos en 10 años 
  

5.  La realidad virtual entra en el quirófano 
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.noticiasaominuto.com/economia/595467/portugal-entre-paises-que-devem-transpor-regras-de-contratos-publicos
https://www.noticiasaominuto.com/economia/595467/portugal-entre-paises-que-devem-transpor-regras-de-contratos-publicos
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gsk-se-adelanta-al-sector-con-un-nuevo-modelo-de-propiedad-intelectual-y-patentes-7872
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gsk-se-adelanta-al-sector-con-un-nuevo-modelo-de-propiedad-intelectual-y-patentes-7872
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gsk-se-adelanta-al-sector-con-un-nuevo-modelo-de-propiedad-intelectual-y-patentes-7872
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/novartis-fabricara-en-espana-la-mayor-parte-de-los-farmacos-comprados-a-gsk-7955
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/buscan-acortar-tiempo-de-desarrollo-de-medicamentos-7603
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-aumenta-un-63-su-inversion-en-ensayos-clinicos-en-10-anos-7902
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-realidad-virtual-entra-en-el-quirofano-7610
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

   

                 

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Consellera de 

Sanidad Universal 

Pedro Sánchez ha dicho que si es 

presidente de España contará con usted 

como ministra. Mucha gente piensa que 

su intención siempre ha sido marcharse 

a Madrid.  

 

El que está en esa hipótesis no me 

conoce. Tengo un compromiso con los 

valencianos/as y con el presidente de la 

Generalitat. Estoy muy satisfecha con el 

trabajo que hemos iniciado en Sanidad y 

hay que terminarlo Tengo que ayudar 

también al PSOE con el cambio, porque 

aquí tenemos un presidente socialista en 

la Comunidad, pero falta otro presidente 

socialista en España. En eso estoy, lo 

demás es especular. Quien dice eso no 

conoce mi situación personal ni familiar 

ni mis expectativas laborales.  

 

¿Cuándo se va a poner en marcha el 

nuevo mapa sanitario de 6 áreas? 

 

Esperamos, en junio o julio, tener la 

instrucción para superponer las seis áreas 

sobre los 24 departamentos para que 

todo esté mejor coordinado. Falta 

alguna conversación con expertos y 

gerentes de departamentos para definir 

los últimos detalles y presentarlo 

oficialmente en verano.  

 

¿Cómo va el proceso de reversión del 

'modelo Alzira'? ¿Se va a comprar la 

parte de DKV en Dénia? 

 

El plan sigue su curso y, además, nos lo 

está avalando la Sindicatura de 

Cuentas. El otro día dijo textualmente 

que la Conselleria estaba haciendo 

trabajos «muy importantes y bien 

hechos». Esa es una certeza porque 

hasta ahora no había un control sobre 

las concesiones como el que estamos 

haciendo. Otra certeza es que el 

Hospital de la Ribera acaba su 

concesión en 2018 y, por tanto, que 

nadie dude será devuelto a Sanidad. 

Junto a estas medidas estábamos en 

conversaciones con DKV para ver si se 

puede agilizar la gestión directa para el 

departamento de Dénia. Si todo va bien, 

en esta legislatura terminaremos con dos 

concesiones devueltas al sistema público 

de las cinco que hay. Ahora estamos 

con las auditorías. Hemos pedido ayuda 

a la Intervención General, se está 

haciendo la auditoría del Hospital de 

Dénia pero también en el Hospital de 

Manises por la Sindicatura y luego 

llegarán las del resto. También estamos 

haciendo las auditorías de calidad, 

como la de Urgencias, que cuando 

concesiones devueltas al sistema público 

de las cinco que hay. Ahora estamos con 

las auditorías. Hemos pedido ayuda a la 

Intervención General, se está haciendo la 

auditoría del Hospital de Dénia pero 

también en el Hospital de Manises por la 

Sindicatura y luego llegarán las del resto. 

También estamos haciendo las auditorías 

de calidad, como la de Urgencias, que 

cuando cumpla un año de gestión las 

presentaremos con sus resultados. Vamos a 

exigir, a velar, a controlar por los intereses 

de los valencianos/as. Hasta la fecha no se 

había tenido ese control riguroso. En cuanto 

a los trabajadores, se está mirando al 

presente y se ha trazado un plan de 

recursos humanos para dos años vista para 

empleados de las concesiones. Hacer 

públicos los contratos en el Portal de 

Transparencia y las actas de las comisiones 

mixtas. Hacemos lo que faltaba, más 

control en la gestión de las concesiones.  

 

Hay mucho control sobre los hospitales 

'público-privados'... ¿Y sobre los públicos? 

 

A los centros públicos se les controla de 

oficio porque dependen de la gestión 

directa de la Conselleria, con inspecciones 

rutinarias. Donde teníamos la ocultación de 

datos era en las concesiones. En muchos 

casos hemos detectado que se ha 

actuado en favor de la empresa y no en 

favor de la ciudadanía. En 2003 se cambian 

condiciones de Alzira para que fueran más 

beneficiosas para la empresa. Ahora 

estamos colaborando con la empresa 

privada, pero lo vamos hacer con rigor.  

 

 

 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Los comisionados han detectado 

muchas deficiencias? 

Un detalle. Se decidió que la 

concesión no tenía que hacerse 

Carmen Montón 

 

 

 

 

 

 

http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2016/05/29/5749c6a3e2704ee2698b4670.html
http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2016/05/29/5749c6a3e2704ee2698b4670.html


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

'Una enfermedad rara no se puede erradicar pero sí evitar sus efectos' 

 Merck afirma que España es uno de los tres países del mundo con mejor reproducción asistida 

La escala para medir el picor en psoriasis que Lilly emplea, validada en un estudio internacional 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El ocio ayuda a reducir el consumo 

de medicamentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe de Gestión Asistencia de Sanitas Mayores, David Curto, explica que la ‚estimulación cognitiva resulta beneficiosa a la hora 

de desarrollar la agilidad mental y retrasar la aparición de enfermedades neurodegenerativas‛. Además, se consigue rebajar la 

presencia de pastillas y medicamentos con la práctica de una actividad física regular. 

Obviamente, las actividades de ocio deben ser acordes a las condiciones de cada persona, la edad, enfermedades previas y su 

realidad familiar. Entre ellas se encuentran las tareas diarias en familia y en la comunidad, actividades culturales, recreativas, 

educativas o de voluntariado. Cualquier cosa que ayude a los mayores a salir de casa y olvidarse de cualquier preocupación ya 

resulta suficiente para obtener mejoras de salud. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-enfermedad-rara-no-se-puede-erradicar-pero-si-evitar-sus-efectos-7993
http://www.actasanitaria.com/merck-afirma-que-espana-es-uno-de-los-tres-paises-del-mundo-con-mejor-reproduccion-asistida/
http://www.actasanitaria.com/la-escala-para-medir-el-picor-en-psoriasis-que-lilly-emplea-validada-en-un-estudio-internacional/
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-ocio-ayuda-a-reducir-el-consumo-de-medicamentos-7996
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-ocio-ayuda-a-reducir-el-consumo-de-medicamentos-7996


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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